
 

２０１６２０１６２０１６２０１６年年年年    

鎌倉人・第２３号・新春号鎌倉人・第２３号・新春号鎌倉人・第２３号・新春号鎌倉人・第２３号・新春号    

鎌倉市議会議員鎌倉市議会議員鎌倉市議会議員鎌倉市議会議員    

永田永田永田永田    まりなまりなまりなまりな        
1983198319831983 年２月年２月年２月年２月 19191919 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ    32323232 歳歳歳歳 ABABABAB 型型型型    

聖路加幼稚園、七里ヶ浜小学校、北鎌倉女子学園中学校、鎌倉高等学校、フェリス女学院大学卒業聖路加幼稚園、七里ヶ浜小学校、北鎌倉女子学園中学校、鎌倉高等学校、フェリス女学院大学卒業聖路加幼稚園、七里ヶ浜小学校、北鎌倉女子学園中学校、鎌倉高等学校、フェリス女学院大学卒業聖路加幼稚園、七里ヶ浜小学校、北鎌倉女子学園中学校、鎌倉高等学校、フェリス女学院大学卒業    

2004200420042004 年度ミス鎌倉年度ミス鎌倉年度ミス鎌倉年度ミス鎌倉    鎌倉ケーブルテレビリポーターを経て鎌倉ケーブルテレビリポーターを経て鎌倉ケーブルテレビリポーターを経て鎌倉ケーブルテレビリポーターを経て大学大学大学大学卒業後はフリーアナウンサーとして活動卒業後はフリーアナウンサーとして活動卒業後はフリーアナウンサーとして活動卒業後はフリーアナウンサーとして活動    

2013201320132013 年市政へ挑戦年市政へ挑戦年市政へ挑戦年市政へ挑戦    ４月鎌倉市議選初当選４月鎌倉市議選初当選４月鎌倉市議選初当選４月鎌倉市議選初当選    総務常任委員会委員長・農業委員会担当総務常任委員会委員長・農業委員会担当総務常任委員会委員長・農業委員会担当総務常任委員会委員長・農業委員会担当            現在も七里ガ浜在住現在も七里ガ浜在住現在も七里ガ浜在住現在も七里ガ浜在住    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

２０１６２０１６２０１６２０１６年年年年もももも宜宜宜宜しくおしくおしくおしくお願願願願いいいい致致致致しますしますしますします！！！！    

今年も、鎌夢会４人で力を合わせて鎌倉市政の 

前進に全力で取り組んでまいります。 

今期残り数か月ですが、 

高橋代表は教育こどもみらい常任副委員長として 

小野田は建設常任委員長として、日向は広報委員 

長として、そして私、永田は総務常任委員長とし 

て、それぞれの職責を 

全ういたしますので、 

 

本年もお力添えを本年もお力添えを本年もお力添えを本年もお力添えを    

宜しくお願い致します宜しくお願い致します宜しくお願い致します宜しくお願い致します 

 

 

                                                                                        

〒〒〒〒248248248248----0025002500250025    神奈川県鎌倉市七里ガ浜東神奈川県鎌倉市七里ガ浜東神奈川県鎌倉市七里ガ浜東神奈川県鎌倉市七里ガ浜東 5555----1111----12121212    

TEL/FAXTEL/FAXTEL/FAXTEL/FAX    0467046704670467－－－－31313131－－－－1746174617461746    

EmailEmailEmailEmail：：：：nagatamarina2013@gmail.comnagatamarina2013@gmail.comnagatamarina2013@gmail.comnagatamarina2013@gmail.com    

ＨＰＨＰＨＰＨＰ：：：：nagatanagatanagatanagata----marina.com/marina.com/marina.com/marina.com/ 
ＦＢＦＢＦＢＦＢ::::「「「「永田永田永田永田まりなまりなまりなまりな」で検索！」で検索！」で検索！」で検索！    

www.facebook.com/nagatamarina.kamakwww.facebook.com/nagatamarina.kamakwww.facebook.com/nagatamarina.kamakwww.facebook.com/nagatamarina.kamakuraurauraura    

TTTTwitter:@nagamari0219      witter:@nagamari0219      witter:@nagamari0219      witter:@nagamari0219                                                          

毎月第３土曜日に市政報告会「まりな会」を実施中毎月第３土曜日に市政報告会「まりな会」を実施中毎月第３土曜日に市政報告会「まりな会」を実施中毎月第３土曜日に市政報告会「まりな会」を実施中    

（議会月を除く…詳しくは（議会月を除く…詳しくは（議会月を除く…詳しくは（議会月を除く…詳しくは HPHPHPHP 等にてご確認ください）等にてご確認ください）等にてご確認ください）等にてご確認ください）                                                

【討議資料【討議資料【討議資料【討議資料】    

連絡先は 

下記の通りです 

 

■■■■鎌倉市議会鎌倉市議会鎌倉市議会鎌倉市議会、、、、ごみのごみのごみのごみの戸別収集戸別収集戸別収集戸別収集ににににＮＯ！ＮＯ！ＮＯ！ＮＯ！①①①①■■■■    
議案第 65 号平成 27 年度鎌倉市一般会計補正予算に対し、総務常任委員会において保坂副委員長、

中澤議員より第 25 款衛生費で計上されている収集運搬業務に係る経費について、当初の平成 28

年１月から３月までの３カ月分の予算から１月分 454 万 9000 円を減額し、その分クリーンステー

ション収集に係る経費 116 万 6000 円を増額し、差し引き 338 万 3000 円を減額する修正案が提出

されました。委員会採決の結果、賛成多数により可決賛成多数により可決賛成多数により可決賛成多数により可決され、され、され、され、本会議においても、賛成多数により賛成多数により賛成多数により賛成多数により

可決可決可決可決されました。（議員されました。（議員されました。（議員されました。（議員賛否賛否賛否賛否は裏面にて掲載）は裏面にて掲載）は裏面にて掲載）は裏面にて掲載） 

【鎌夢会の考え】【鎌夢会の考え】【鎌夢会の考え】【鎌夢会の考え】    

鎌夢会はこの修正案には反対反対反対反対いたしました。私たちはこれまでと変わらず４月からの戸別収集事

業開始に賛成であり、今回のモデル事業継続も賛成でありました。しかし本会議でも修正案が賛

成多数で可決され、鎌倉市議会の戸別収集に対するＮＯという意向が鮮明となりました。鎌倉市議会の戸別収集に対するＮＯという意向が鮮明となりました。鎌倉市議会の戸別収集に対するＮＯという意向が鮮明となりました。鎌倉市議会の戸別収集に対するＮＯという意向が鮮明となりました。 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

議員定数議員定数議員定数議員定数にににに関関関関するするするする意見聴取会意見聴取会意見聴取会意見聴取会をををを開催開催開催開催しますしますしますします！！！！    

現在、鎌倉市議会では「議員定数のあり方」について検討を行っています。皆さまの御意見を伺い、検討

の参考とさせていただくために「意見聴取会」を開催します。意見聴取会では、初めに専門家から議員定 

数を考える上での講義があり、その後、参加した方達から自由な雰囲気の中で、

意見を伺う場として、 ワールドカフェ方式により意見聴取を行います。お気軽にご参加ください。 

日時・場所日時・場所日時・場所日時・場所    平成平成平成平成 28282828 年１月年１月年１月年１月 30303030 日（土）日（土）日（土）日（土）    

                                            （午前）（午前）（午前）（午前）鎌倉武道館会議鎌倉武道館会議鎌倉武道館会議鎌倉武道館会議室室室室 10101010～～～～12121212 時時時時（午後）（午後）（午後）（午後）市役所全員協議会室市役所全員協議会室市役所全員協議会室市役所全員協議会室 14141414 時～時～時～時～16161616 時時時時    

           連絡先 鎌倉市議会事務局電話（代表）23－3000 内線 2447・2448 

メール：gikai02@city.kamakura.kanagawa.jp 
↑↑↑↑メールアドレスのメールアドレスのメールアドレスのメールアドレスの QRQRQRQR コードはこちらコードはこちらコードはこちらコードはこちら    

■■■■鎌倉市議会鎌倉市議会鎌倉市議会鎌倉市議会、、、、ごみのごみのごみのごみの戸別収集戸別収集戸別収集戸別収集ににににＮＯ！ＮＯ！ＮＯ！ＮＯ！②②②②■■■■    
表面記事にて記載しましたが総務常任委員会において議案第65号平成27年度鎌倉市一般会計補

正予算に対し、１～３月分が計上されていた、いわゆる戸別収集モデル地区の事業費を１～２月

とする、ひと月分削る修正案が提出され、委員会、本会議ともに賛成多数で可決されました。 

◆◆◆◆議案第議案第議案第議案第 65656565 号平成号平成号平成号平成 27272727 年度鎌倉市一般会計補正予算年度鎌倉市一般会計補正予算年度鎌倉市一般会計補正予算年度鎌倉市一般会計補正予算修正案修正案修正案修正案◆◆◆◆    

賛成賛成賛成賛成議員議員議員議員…………【【【【公明党公明党公明党公明党】】】】大石・大石・大石・大石・西岡・西岡・西岡・西岡・納納納納所所所所、、、、【【【【鎌倉鎌倉鎌倉鎌倉みみみみらいらいらいらい】】】】池田・池田・池田・池田・山田（山田（山田（山田（前川議長前川議長前川議長前川議長はははは議長議長議長議長ののののたたたためめめめ採採採採

決決決決にににに参加参加参加参加せせせせずずずず））））、、、、【【【【共産党共産党共産党共産党】】】】赤松・赤松・赤松・赤松・吉岡、吉岡、吉岡、吉岡、【【【【神奈川神奈川神奈川神奈川ネットネットネットネット】】】】三宅・三宅・三宅・三宅・保坂、保坂、保坂、保坂、【【【【無所属無所属無所属無所属】】】】千・千・千・千・竹田・竹田・竹田・竹田・中澤・中澤・中澤・中澤・

岡田岡田岡田岡田    

反対反対反対反対議員議員議員議員…………【【【【鎌鎌鎌鎌夢夢夢夢会会会会】】】】高橋・高橋・高橋・高橋・日向・日向・日向・日向・永田・永田・永田・永田・小野田、小野田、小野田、小野田、【【【【みみみみんんんんなななな】】】】渡渡渡渡辺辺辺辺（（（（隆隆隆隆））））・・・・河村・河村・河村・河村・久坂・久坂・久坂・久坂・中村、中村、中村、中村、    

【【【【無所属無所属無所属無所属】】】】長嶋・長嶋・長嶋・長嶋・上畠・上畠・上畠・上畠・渡渡渡渡邊邊邊邊（（（（昌昌昌昌））））・・・・松中松中松中松中                                                                                敬称敬称敬称敬称略略略略    

また、同日提出された第 14 号松尾市長の任期中に一般廃棄物の戸別収集について公平に早期の

全戸実施を求める決議についても議員の賛否を記します。 

◆◆◆◆第第第第 14141414 号号号号    

松尾市長の任期中に一般廃棄物の戸別収集について公平に早期の全戸実施を求める決議松尾市長の任期中に一般廃棄物の戸別収集について公平に早期の全戸実施を求める決議松尾市長の任期中に一般廃棄物の戸別収集について公平に早期の全戸実施を求める決議松尾市長の任期中に一般廃棄物の戸別収集について公平に早期の全戸実施を求める決議◆◆◆◆    

賛成賛成賛成賛成議員議員議員議員…………【【【【鎌鎌鎌鎌夢夢夢夢会会会会】】】】高橋・高橋・高橋・高橋・日向・日向・日向・日向・永田・永田・永田・永田・小野田、小野田、小野田、小野田、【【【【無所属無所属無所属無所属】】】】長嶋・長嶋・長嶋・長嶋・上畠上畠上畠上畠・・・・松中松中松中松中    

反対反対反対反対議員議員議員議員…………【【【【みみみみんんんんなななな】】】】渡渡渡渡辺辺辺辺（（（（隆隆隆隆））））・・・・河村・河村・河村・河村・久坂・久坂・久坂・久坂・中村、中村、中村、中村、【【【【公明党公明党公明党公明党】】】】大石・大石・大石・大石・西岡・西岡・西岡・西岡・納納納納所所所所、、、、【【【【鎌倉鎌倉鎌倉鎌倉みみみみらららら

いいいい】】】】池田・池田・池田・池田・山田（山田（山田（山田（前川議長前川議長前川議長前川議長はははは議長議長議長議長ののののたたたためめめめ採決採決採決採決にににに参加参加参加参加せせせせずずずず））））、、、、【【【【共産党共産党共産党共産党】】】】赤松・赤松・赤松・赤松・吉岡、吉岡、吉岡、吉岡、【【【【神奈川神奈川神奈川神奈川ネッネッネッネッ

トトトト】】】】三宅・三宅・三宅・三宅・保坂、保坂、保坂、保坂、【【【【無所属無所属無所属無所属】】】】千・千・千・千・竹田・竹田・竹田・竹田・渡渡渡渡邊邊邊邊（（（（昌昌昌昌））））・・・・中澤・中澤・中澤・中澤・岡田岡田岡田岡田                                            敬称敬称敬称敬称略略略略    

修正案と決議はごみの戸別収集の焦点の当てられたものになっています。賛否議員を見比べます

と、ほぼ修正案に賛成した議員は戸別収集全戸実施に反対、また修正案に反対した議員は戸別収

集全戸実施に賛成となっていますが、【みんな】会派と渡邊（昌）議員はそれぞれ異なる態度を

示しています。補正予算に対する態度はモデル地区の皆様への配慮等も含まれると考えると現段

階での鎌倉市議会の戸別収集に対する姿勢は決議の方により顕著に表れているのかもしれませ

ん!?そう考えると現段階現段階現段階現段階でででで戸戸戸戸別別別別収集収集収集収集にににに賛成賛成賛成賛成ししししていていていているるるる議員議員議員議員はははは【【【【鎌夢会鎌夢会鎌夢会鎌夢会】】】】高橋・高橋・高橋・高橋・日向・日向・日向・日向・永田・永田・永田・永田・小野田、小野田、小野田、小野田、

【【【【無所属無所属無所属無所属】】】】長嶋・長嶋・長嶋・長嶋・上畠・上畠・上畠・上畠・松中松中松中松中の７名と読み取れます。鎌倉市議会鎌倉市議会鎌倉市議会鎌倉市議会はははは戸別収集戸別収集戸別収集戸別収集にににに対対対対しＮＧしＮＧしＮＧしＮＧのののの姿勢姿勢姿勢姿勢をををを

鮮明鮮明鮮明鮮明ににににししししまままましししした。た。た。た。しかし、約３年間モデル地区としてご協力いただいた皆様からは市の行ったア

ンケート結果でも約８割以上の方が実施継続を望まれており、プライバシーの確保・防犯面・景

観面などクリーンステーション地区で持たれている戸別収集に対する不安面もモデル地区の皆

様のアンケートからは支障がないことも読み取れます。有料化後、市民の皆様のご協力で順調な

減量も進んでいますが、その削減量はほぼ横ばいになりつつある中、また住民サービスという観

点からも私たちは戸別収集に賛同していましたが今回の議会の賛否は議会の意思が鮮明になっ

たため、２月議会の来年度予算がどうなるのか…。私私私私たたたたちちちちはははは引き続引き続引き続引き続きききき戸別戸別戸別戸別収集収集収集収集にににに賛成賛成賛成賛成ししししまままます。す。す。す。 

 

 


